



Bertrand Foucher

3 Pièces

58 m²

Réf. 949V256M

590 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir, avec une vue panoramique sur la baie de cavalaire, ce charmant mazet de 58 m² avec un jardin et une vaste terrasse face à la mer. Il se compose d'une entrée sur une véranda ouverte faisant office de salon, d'une cuisine équipée, deux chambres, une salle d'eau, un wc. A l'extérieur, une grande table surmontée d'un grand store banne, un espace transat, un coin ombragé avec table basse. Un local de rangement en complément, un garage et deux places de parking une piscine accessible pour les résidents à visiter rapidement

Exclusive - bertrand foucher real estate invites you to discover, with a panoramic view of cavalaire bay, this charming 58 m² cottage with a garden and a large terrace overlooking the sea. It features an entrance leading to an open veranda used as a living room, a fully equipped kitchen, two bedrooms, a shower room, and a separate wc. Outside, there is a large table shaded by an awning, a sunlounger area, and a shaded corner with a coffee table. A storage room. Additionally, a garage and two parking spaces. A pool accessible to residents. To visit quickly

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

